

Inauguran exposición Patrimonio de la Nación

Escrito por comunicado

Sábado 02 de Junio de 2018 22:46



Hermosillo, Sonora, junio 2 de 2018.- La exposición del Patrimonio Artístico de la Nación, de la colección Pago en Especie, estará en exhibición hasta el 30 de julio en el Museo de Arte de Sonora (MUSAS), informó José Víctor Guerrero González, luego de inaugurar la obra que reúne 25 piezas en Sonora.

El Encargado de Despacho de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC), José Víctor Guerrero González, comentó que a través del Instituto Sonorense de Cultura (ISC), en conjunto con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), reconocen lo significativo del programa y la forma en cómo lo ha tomado el artista al desprenderse de sus obras y colaborar con ello a la conformación de un amplio catálogo de obras que forman parte del Patrimonio de la Nación.

“Para la Gobernadora Pavlovich es importante el tema cultural, dado que viene a complementar la parte de la educación de manera integral. El ser humano por su naturaleza busca la forma de expresarse y por eso es importante fomentar el arte y la cultura”, destacó.

Guerrero González señaló que ésta es una modalidad impulsada por la SHCP para que los artistas cumplan con sus contribuciones fiscales es una excelente oportunidad para que la sociedad pueda admirar sus obras.

Inauguran exposición Patrimonio de la Nación

Escrito por comunicado

Sábado 02 de Junio de 2018 22:46

Por su parte, Mario Welfo Álvarez Beltrán, Director General del ISC, explicó que desde 1975, por decreto presidencial, se expidió que una de las formas para que artistas plásticos realicen el pago de impuestos a nivel federal, fuera a través de obras visuales de su autoría, en este régimen de pago en especie.

"En esta exposición se podrá apreciar una selección de 25 piezas; sin embargo, Sonora ha sido privilegiado con 44 obras asignadas para su resguardo, mismas que han sido consideradas como patrimonio artístico de la nación", indicó.

La colección actual de Pago en Especie reúne 6 mil 681 piezas de un total de 709 artistas, incluidos Diego Rivera, Rufino Tamayo, Francisco Toledo y más; obras que están en custodia de la SHCP, repartidas en todos los estados del país.

En la inauguración también estuvieron: Patricia Gastélum Padilla, Administradora Desconcentrada de Servicios al Contribuyente, del Servicio de Administración Tributaria (SAT); Marianna González, y Alina Martínez Ceballos, Coordinadoras General de Artes, y Artes Visuales del ISC, respectivamente.

La exposición podrá apreciarse de martes a domingo de 9:00 a 18:00 horas hasta el 30 de julio, en las salas 2 y C en Musas, ubicado sobre bulevar Vildósola y avenida Cultura.